



Das Ausbildungsinstitut

Die Ausbildung wird in der Privaten Berufsfachschule des Klinikums Dritter Orden in Kooperation mit dem Krankenhaus der Barmherzigen Brüder durchgeführt.

Das Ausbildungsinstitut ist in einem stilvollen Gebäude in unmittelbarer Nähe zum Botanischen Garten und zum Nymphenburger Schlosspark untergebracht. Das Olympiagelände ist in wenigen Minuten mit dem Fahrrad erreichbar.

Die Einsatzorte

- Stationäre Einsätze am Klinikum Dritter Orden
- Stationäre Einsätze am Krankenhaus Barmherzige Brüder
- Palliativstation
- Hospiz
- Sozialstationen in München
- Ambulante Intensivpflege
- Klinikum München Ost

Verpflegung, Dienstkleidung

Die Auszubildenden haben die Möglichkeit, die preisgünstige Klinikantenne zu nutzen.

Dienstkleidung wird zur Verfügung gestellt.

Ihre Bewerbung richten Sie bitte postalisch an:

**Private Berufsfachschule für Krankenpflege Dritter Orden
und Barmherzige Brüder
Menzinger Str. 44
80638 München**

Sie erreichen uns über den Eingang Franz-Schrank-Str. 4

Weitere Informationen erhalten Sie auch unter der Telefonnummer 089/1795-1837 sowie auf den folgenden Webseiten:
www.dritter-orden.de
www.barmherzige-muenchen.de

Wir freuen uns auf Sie!

Ausbildung in der Gesundheits- und Krankenpflege

an der
Privaten Berufsfachschule für Krankenpflege
Dritter Orden und Barmherzige Brüder
der Kliniken Dritter Orden gGmbH
am Klinikum Dritter Orden München



**KLINIKUM DRITTER ORDEN
MÜNCHEN-NYMPHENBURG**
AKADEMISCHES LEHRKRANKENHAUS

Ausbildungsziel

Die Ausbildung vermittelt, entsprechend dem allgemein anerkannten Stand pflegewissenschaftlicher, medizinischer und anderer bezugswissenschaftlicher Erkenntnisse, fachliche, personale, soziale und methodische Kompetenzen zur verantwortlichen Mitwirkung - insbesondere bei der Heilung, Erkennung und Verhütung von Krankheiten und die Förderung gesunder Verhaltensweisen (§ 3 Krankenpflegegesetz).

Ausbildungsverlauf

- Ausbildungsbeginn: 01. Oktober
- Dauer: Vollzeitform 3 Jahre
- Die Ausbildung gliedert sich in einen theoretischen und einen praktischen Teil. Unterrichtseinheiten und praktische Einsätze finden wechselweise in Blockphasen statt.
- Zusätzlich zu den gesetzlich geforderten Unterrichtsinhalten wird Fachenglisch angeboten.
- Abschluss: staatliches Examen nach 3 Jahren, das nach erfolgreichem Abschluss zur Führung der Berufsbezeichnung "Gesundheits- und KrankenpflegerIn" berechtigt.

Zugangsvoraussetzungen

- Mittlerer Bildungsabschluss, gleichwertige Schulbildung oder Hochschulreife
- Hauptschulabschluss mit zweijähriger Berufsausbildung oder PflegefachhelferIn
- Dem Alter entsprechende soziale und persönliche Kompetenz



Bewerbungsunterlagen

- Bewerbungsschreiben
- Tabellarischer Lebenslauf
- Aktuelles Schulzeugnis bzw. Schulabgangszeugnis
- Nachweise über Praktika, ggf. Beurteilungen
- Nachweise über berufliche Tätigkeiten, ggf. Arbeitszeugnisse

Studium „Pflege dual“

In Kooperation mit der Katholischen Stiftungsfachhochschule München bieten wir einen Bachelorstudiengang mit integrierter Berufsausbildung für die Gesundheits- und Krankenpflege an. Sie erwerben dabei in 4,5 Jahren zwei Abschlüsse:

Beruflicher Abschluss

staatliches Examen nach 3 Jahren, das nach erfolgreichem Abschluss zur Führung der Berufsbezeichnung "Gesundheits- und KrankenpflegerIn" berechtigt.

Akademischer Abschluss

Bachelor of Science (BA Sc) nach 4,5 Jahren

Zugangsvoraussetzungen

Fachhochschulreife oder Allgemeine Hochschulreife

Auskunft

Katholische Stiftungsfachhochschule
Studienberatung im Fachbereich Pflege
Homepage: www.ksfh.de

Private Berufsfachschule für Krankenpflege

Sr. Elfriede Retzer

Tel.: 089/1795-1837, Homepage: www.dritter-orden.de

Unser pädagogisches Profil

- Die Ausbildung an unserer Berufsfachschule findet bewusst auf der Grundlage eines christlichen Menschenbildes und der christlichen Wertetradition statt, um für das anspruchsvolle pflegerische Handeln ein tragfähiges Fundament aufzubauen.
- Unser gegenseitiger Umgang spiegelt diese Grundhaltung wider. Wir begegnen allen mit Wertschätzung, Achtsamkeit und Respekt.
- Ein partnerschaftliches Schulklima ist die Basis für gegenseitiges Vertrauen und eine erfolgreiche Zusammenarbeit.
- Professionelle pflegerische Kompetenz umfasst für uns nicht nur Fachwissen und praktisches Können, sondern insbesondere auch ein berufliches Ethos.
- Wesentlicher Bestandteil unserer Ausbildung ist die Stärkung und Entwicklung sozialer und personaler Kompetenzen.

Bausteine dafür sind:

- Selbständige Planung und Durchführung von Projekten
- Gestaltung von Seminaren
- Problemorientiertes Lernen in Tutorien
- Reflexion der persönlichen und beruflichen Entwicklung
- Gemeinsame Feiern

